

私が同志社女子大学を志望校と決めた理由

元々管理栄養士になりたいと思っていて、国家試験も卒業時に受けられるからです。
校風が私に合っているからです。

受験勉強の進め方【1学期】

部活をしていたため、友人とは異なり、勉強する時間が休日も含め数時間しか取れませんでした。なので、授業ごとの小テストや単語は常に満点を取るよう、通学時間や学校での休憩時間、帰宅していくつろぐ前などのスキマ時間を有効活用していました。そのため、本格的に勉強するときのメリハリをつけることができました。

受験勉強の進め方【夏休み】

夏休みはずっと部活に明け暮れていました。お盆から部活で、受験生の夏休みの勉強量には分かりませんが、私は学校からの夏休みの課題を怠らず、英単語帳やイデオムはずっとやっていました。しかし勉強ではなくても、今まで覚えてきたことを忘れない努力をしていました。(暗記系など)

受験勉強の進め方【2学期～入試直前】

2学期入ったら私の受験勉強に拍車がかかりました。過去問を解いて、傾向をつかみ、各分野をつぶしていくました。過去問で分からなかったり、つまずいた問題は、問題集や他大学の過去問の似ている問題で復習していました。自分の苦手な公式や単語、イデオムをまとめノートを作って、入試直前まで頭に入れ続けてました。

受験期に気を付けていたことやスランプの対処法

後期入試の際は、気持ちをコントロールするのが難しかったです。"受かる"か"受からないか"は実際試験を受けてみないと分かりません。努力を出し尽くそうと思って試験に臨めば怖いのです。そのため、自信をもって自分に合った勉強をすることが大事だと思います。
気持ちをコントロールするためには、SNSを絶つたり好きなことを休憩時間にしていました。

受験生のみなさんへ

諦めずに最後まで頑張ってください。

前を向いてれば、花が咲きます。

